

LES INDULGENCES.

*(suite)**Les trésors de l'Eglise.*

L'ÉGLISE catholique possède plusieurs trésors d'une haute valeur.

Sa plus grande richesse est sans conteste, le sacrement de l'Eucharistie ou la présence réelle de celui qu'elle proclame avec amour son fondateur, son chef, son époux, son soutien au milieu des épreuves qu'elle traverse et des assauts qu'elle subit à chaque heure de son histoire. L'Eucharistie est également l'objet de la première, de la plus importante des dévotions, car le corps sacré de Jésus-Christ renferme son cœur adorable et, par conséquent tous les hommages, de plus en plus nombreux, décernés solennellement depuis deux siècles et demi à ce cœur " qui a tant aimé les hommes " s'adressaient à Notre-Seigneur, d'une manière implicite, dans le culte voué au saint Sacrement dès le berceau de l'Eglise.

Le deuxième trésor de l'Eglise consiste dans une autre présence de Notre-Seigneur. Ce nouveau trésor, c'est Jésus dans la personne des pauvres. Jésus-Christ, lui-même, s'est identifié avec eux dans cette consolante et sublime parabole où il déclare accordé à sa propre personne le moindre service rendu au dernier des petits, des humbles, des indigents. " J'ai eu faim, a-t-il dit, j'ai eu " soif, j'ai été nu, et vous m'avez nourri, désaltéré, vêtu. " — " Mais, ô bon Maître, quand donc cette faveur, ce bonheur, cette félicité fut-elle notre partage ? — " Quand ? " — " Chaque fois qu'en mon nom vous avez assisté le dernier de vos frères. "

Héritière de la tendresse compatissante de Jésus pour les pauvres, l'Eglise a toujours eu sur les lèvres le " Misereor super turbam " de son charitable Epoux ; toujours son cœur s'est penché avec une pitié toute maternelle vers les souffrances, les privations et les peines des nécessiteux ; toujours, son esprit, assisté de l'Esprit même de Dieu, a considéré les humbles et les petits comme son bien le plus précieux, comme les perles de son écrin et comme les bijoux de sa couronne. Ainsi que le disciple saint Laurent à qui d'ailleurs elle avait soufflé sa propre flamme, elle appelle,